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環境・体制整ඍ 
1. 子どもの活ಊのスペースが十に確ฯされているか  

はい 82％ どちらともいえない 18％ いいえ 0％ 
【回】 学೧が上がり೧ྺ層のが広い為環境を整えるには狭い気がするとのご意見を頂きました。 
     ಋじ活ಊに取り組みができ、スペースをあまり広がらない活ಊを提供していきます。 

2. 職員のഓ置数や専性は適切であるか 
 はい 82％ どちらともいえない 18％ いいえ 0％ 
【回】 ಼෨研修・外෨研修･資格取ಚを行っております。今以上の資質向上をしてまいります。 

3. 事業所の設ඍは、スロープや手すりの設置などバリアフリー化のഓྂが適切になされているか 
 はい 64％ どちらともいえない 27％ いいえ 9％ 
【回】 ๑基準はクリアしていますが、細෨の見直しを致します。 
 

適切な支援の提供 
4. 子どもとฯ護者のニーズや課題が客観的に析された上で、๎課後デイサービス計画が作成されているか 

  はい 91％ どちらともいえない 9％ いいえ 0％ 
【回】再ౕ、見直しをしていきます。 

5. 活ಊプログラムが固定化しないよう工されているか 
  はい 73％ どちらともいえない 27％ いいえ 0％ 
【回】 個พ支援におきましては各自定着を図ります。 

集団支援におきましては全員で取り組める活ಊを取りれていきます。 
6. ๎課後児ಒクラブや児ಒ館との交ླྀや、障害のない子どもと活ಊする機会があるか 
      はい 18％ どちらともいえない 54％ いいえ 28％ 
  【回】 児ಒクラブや児ಒ館への依བはかけましたが、なかなかೋしい為、人ホームや地域のイベント 
       への参加とさせて頂きました。今೧ౕも引き続き児ಒクラブへの依བは続けていきます。          
 
ฯ護者への説 
7. 支援の಼༲、ཤ༽者ෝ担について丁ೣな説がなされたか 

   はい 82％ どちらともいえない 9％ いいえ 9％ 
【回】 個人談にて再ౕ御説させて頂きます。 

8. ೖ頃から子どもの状況をฯ護者とఽえ合い、子どもの達の状況や課題について共通ཀྵ解ができているか 
   はい 82％ どちらともいえない 18％ いいえ 0％ 
 【回】 送迎時におさせて頂いていますが、今೧ౕからฯ護者談を೧ 2 回とさせて頂きました。 
      共通ཀྵ解できるよう、めます。 

9. ฯ護者に対して談や、育児に関する助言の支援が行われているか 
   はい 82％ どちらともいえない 9％ いいえ 9％ 
 【回】 ೧ 2 回のฯ護者談をさせて頂いておりますが、御གྷがありましたら随時行いますので 
      スタッフへおఽえください。 
 
 



 
10. の会の活ಊの支援や、ฯ護者会の開催によりฯ護者ಋ士の࿊携が支援されているか 

   はい 46％ どちらともいえない 45％ いいえ 9％ 
 【回】 ฯ護者会の開催ೖのお知らせを今までより早くお知らせさせて頂く事により、調整をお願いして 
      おります。是ඉご参加頂けるようお願い致します。 

       
11. 子どもやฯ護者からの苦情について、対応の体制を整ඍするとともに、子どもやฯ護者に周知・説し、苦

情があった場合に迅速かつ適切に対応しているか 
   はい 91％ どちらともいえない 0％ いいえ 9％ 
【回】 苦情体制を再ౕഓා致します。今後も今以上迅速に対応できるようめます。 

12. 子どもやฯ護者との意思の疎通や情ๅఽ達のためのഓྂがなされているか 
   はい 91％ どちらともいえない 0％ いいえ 9％ 
【回】 ഓྂについて಼෨研修を行い、スタッフ全員で共༙しబ底致します。 

13. 定期的に会ๅやホームページで、活ಊ概གྷや行事༩定、࿊ཙ体制の情ๅや業ແに関する自己価の結果
を子どもやฯ護者に対して信しているか 
   はい 91％ どちらともいえない 9％ いいえ 0％   
【回】 おたよりの各家庭ഓා、ブログ・HP へ掲載させて頂いております。 

14. 個人情ๅに十注意しているか 
 はい 100％ どちらともいえない 0％ いいえ 0％ 

 
ඉ常時の対応 
15. 緊急時対応マニュアル、൞マニュアル、感染症対応マニュアルを策定し、ฯ護者に周知・説されている

か 
  はい 86％ どちらともいえない 0％ いいえ 14％ 
【回】新೧ౕ時、ഓාしていますが、ฯ護者会での説・再ౕഓා致します。 

16. ඉ常災害の生にඍえ、定期的にඈೋ、救出、その他චགྷな訓࿇が行われているか 
   はい 93％ どちらともいえない 0％ いいえ 7％ 
  【回】ཤ༽児ಒ全員が೧ 2 回以上の訓࿇を行っております。今೧ౕは全員が೧ 2 回の訓࿇が実地できま 
      した。今後は細かいๅ告をさせて頂きます。 
 
ຮ足ౕ 
17. 子どもは通所を楽しみにしているか 

 はい 91％ どちらともいえない 9％ いいえ 0％ 
【回】༣びのみではなく、社会訓࿇を取りれていますがその中にも楽しさを感じられるよう活ಊ಼༲を 
    考ྂしていきます。 

18. 事業所の支援にຮ足しているか 
 はい 91％ どちらともいえない 0％ いいえ 9％ 
【回】活ಊ಼༲の的をฯ護者༹にも説し、ຮ足頂ける༹めていきます。 
 
 
ご協ྙ頂き誠にありがとうございました。頂きました御意見を今後の活ಊに取りれていきますので 
ごཀྵ解・ご協ྙの程宜しくお願い致します。 


